



Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Ulrike Cohnen

Anfrage

Ölverschmutzung im Regenrückhaltebecken

Kürzlich wurde das Wasser im Regenrückhaltebecken, das zwischen Rheinhessenstraße, Robert-Bosch-Straße und Sportplatz gelegen ist und das sich zu einem beachtlichen lokalen Naturraum entwickelt hat, durch Öl stark verschmutzt. Dies hatte katastrophale Folgen für die Tier- und Pflanzenwelt, und der Wirtschaftsbetrieb musste mit großem Aufwand die Folgen der Verschmutzung beseitigen.

Wir bitten die Stadtverwaltung um einen Sachstandsbericht, soweit dies jetzt schon unter vertretbarem Aufwand möglich ist. Insbesondere interessiert uns:

Welche konkreten Folgen hatte die Verschmutzung für die Tier- und Pflanzenwelt?

Wird die Verschmutzung längerfristige Folgen haben?

Wie hoch sind die Kosten für die Beseitigung der Schäden?

Wie ist es zu der Verschmutzung gekommen?

Müssen Sicherungssysteme oder Regeln überdacht werden?

Klaus Euteneuer